

Spende von Mazda Maierhofer

Geschrieben von: Melanie Pock

Samstag, 21. September 2019 um 10:30 - Aktualisiert Samstag, 21. September 2019 um 10:39



Im August konnte eine großzügige Spende vom Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Kottingbrunn übernommen werden. Das ortsansässige Autohaus Mazda Maierhofer übergab zehn Stück Einsatzjacken für die Mitglieder unserer Wehr.

Mit diesen neuen Einsatzjacken wird gewährleistet, dass unsere Mitglieder im Einsatz besser geschützt sind und nachts auch besser gesehen werden können. Wir möchten uns hiermit beim Geschäftsführer Karl Maierhofer für seine Spende und Unterstützung bedanken.

{gallery}/2019/Aktivitaeten/Maierhofer{/gallery}